GUADA NEWS

Unas 'maratonianas' Ferias con 145 actividades programadas

Desde el Ayuntamiento de Guadalajara pretenden que la fiesta se viva en la calle, con un 85 por ciento de las actividades que se están celebrando al aire libre

TEXTO: BORJA TORRE

a estamos en plenas Ferias y Fiestas de Guadalajara 2013. Esa semana grande de la capital en la que los problemas cotidianos se intentan apartar a un lado, dejando paso a la diversión. Para ello, el Ayuntamiento ha preparado un total de 145 actividades algunas de ellas ya celebradas-, dentro de un programa festivo en el que se ha querido pensar en los gustos de todo el mundo. Responde, en definitiva, al modelo festivo por el que se lleva apostando desde el año 2007.

Aunque el presupuesto destinado es de 510.175,76 euros, un 10,5 por ciento menos que en 2012, desde el Consistorio aseguran que no afecta a la calidad de los actos. "Es un programa en el que destacan las actividades de día, la fiesta en la calle, el entretenimiento para todos los públicos y la convivencia de los actos lúdicos con los religiosos. Es una fórmula que ha tenido un éxito innegable en los últimos años", decía el alcalde, 'Antonio Román, durante su presentación.

Por otro lado, señalaba que las claves para que las fiestas sean un éxito son la participación y el clima. "Espero que los vecinos de Guadalajara participen en las actividades, que el tiempo nos acompañe y que estos días transcurran sin incidentes. Por parte del Ayuntamiento se establecerán los dispositivos de seguridad necesarios para que así sea, pero también hago un llamamiento a la responsabilidad de los ciudadanos".

Algunos de los momentos más importantes de estas celebraciones ya se han vivido, destacando sobre todas ellas la procesión de la Virgen de la Antigua por las calles de su ciudad. También, por supuesto, el desfile de carrozas temático, que ya va por su cuarta edición, y en el que se pudo hacer un espectacular repaso por la historia de la música. Y tampoco hay que olvidar esos actos más modestos que han ido salpicando de alegría y diversión estos días previos.

Pero aún queda lo mejor por celebrar. Esta tarde, el pregón de la peña La Amistad y el posterior chupinazo dará el pistoletazo de



El Recinto Ferial ya recibe a miles de personas cada día./ Foto: Eduardo Bonilla

salida a siete días frenéticos en los que se espera que no haya ni un momento para el aburrimiento. Los conciertos protagonizados por algunas de las grandes estrellas del momento, los encierros por primera vez en puntas desde hace años, la feria taurina con grandes figuras del toreo, las verbenas, las exposiciones, las actividades organizadas por las peñas...; todo esto y mucho más tiene un hueco reservado en el programa.

Por eso, lo mejor que uno puede hacer es echarse ese pequeño 'librillo' al bolsillo e ir eligiendo las actividades que más le interesan, o todas, si la energía y el tiempo del que se dispone se lo permite.



Desde el Ayuntamiento esperan que no haya ni un solo momento para el aburrimiento a lo largo de toda la semana.